

Okupa

Raquel T Viniegra



Capítulo 1

Esto le sucedió a una amiga mía, me lo contó hace aproximadamente un año.

Se llama Sun-hee.

Ella tiene unos 20 años y trabaja como tutora de inglés en Corea del Sur. Una noche, hace unos años, ella estaba enseñando a un niño de secundaria.

Estaban estudiando bastante tarde, y los autobuses dejaron de circular por el horario. Al estar muy lejos de su casa, el chico le preguntó si podía quedarse en el sofá durante la noche y tomar el primer autobús a la mañana siguiente.

Sun-hee se mostró muy renuente, porque el aceptar a un adolescente varón a pasar la noche no parecía una gran idea, pero él le suplicaba y finalmente ella cedió.

Regresaron a su apartamento de una habitación, y ella se metió en la cama; el sofá estaba repleto con libros, él colocaba una manta en el suelo tapizado finalmente, y ambos se quedaron dormidos.

Unas horas más tarde, tal vez a las 2:40 a.m., el joven despierta a Sun-hee. "Tengo mucha hambre", le dice.

"Vamos a buscar algo de comida"

Sun-hee abrió los ojos lentamente y lo miró con incredulidad: "¿Comida? ¿Ahora? Son las tres menos veinte de la madrugada, por favor, vuelve a la cama"

Pero el estudiante insistió: " No, es que tengo mucha hambre, comamos algo ahora"

Ella no lo podía creer. Luego de sentarse en la cama, le dice que hay algo de ramen en la cocina y que él puede arreglarse con ello.

Esto no le satisface, no quiere ramen, añade que hay un lugar abierto las 24 horas en el camino, y que ambos iban a ir.

Finalmente, después de varios minutos de persuasión, el muchacho consigue que Sun-hee lo acompañe al suesto restaurante. Ella no recordaba haberlo visto.

Salieron del departamento y se dirigieron a pie.

Tan pronto como estuvieron en la calle, el adolescente se vuelve hacia Sun-hee y dice "No tengo hambre, Sun. Era una excusa. Me desperté en medio de la noche y miré debajo de tu cama. ¡Había una persona durmiendo allí!"

Llamaron a la policía. Tardó unos veinte minutos en arribar. Entraron y descubrieron que un hombre sin hogar había estado viviendo en el apartamento de Sun-hee, durmiendo debajo de su cama, durante al parecer... ¡más de un mes!

El joven solo lo vio porque estaba acostado en su piso, por lo que tenía una vista clara de debajo de la cama.

La policía arrestó al hombre, y Sun-hee sintió mucha pena. Ahora entendía porqué a veces faltaba comida de su nevera, y el motivo de la tapa del retrete levantada.

Hoy duerme tranquila. Quizás, no tanto. Pero lo intenta.

Y mira debajo de su cama antes de cerrar los ojos.